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内容

会議名： 平成30年度　第６回　A諏訪屋敷プロジェクト・語り部専門部会会議

議題
（１）大庄屋諏訪家屋敷まつりについて（反省会）
（２）今年度の活動について
（３）その他

会議要旨

玉津会館　会議室１

プロジェクトメンバー９名、会館主事

次第、ハッピカタログコピー、語りテーマ一覧表、今年度の計画について、語りテーマ
文字起こし見本

佐々木街道散策会　12月17日（月）9：00～　※別途通知

平成30年11月5日（火）　Ａプロジェクト全体会議次回

決まったこと等

（１）大庄屋諏訪家屋敷まつりについて
・諏訪家屋敷からお礼状をもらっている、まつりに花を添えられたと思う。何人か発表できない人がいた
のでまた別の機会に。
・わたがしが、最初はうまく出来なかったが何度かしていると形になった。来場者にも喜んでもらえたよう
でうれしかった。
・サツマイモとわたがしを無料でやっていた隣のコーヒーの売れ行きが悪かったのでかわいそうだった。
来年は店の並びを考える必要がある。
・２日に玉津小、３日に諏訪家屋敷で語りをした。自分は小さいころからこの地域にいないので、実際の
生活を実感をもって話すことは難しいが、今後なれていきたい。
・最初音響が室内に聞こえにくかったので改善要。
・小菊展示を見た人が「よかった」と言っているのを聞いた。季節感があり、よい。
・昼からのお客さんが少なかったのが残念。他の人の発表が聞けたことはよかった。
・てんぷらが盛況で、お客さんを呼べたのではと思う。なたね油で揚げたのが良かったのかおいしいと
いってもらえた。
・諏訪家屋敷の雪化粧等四季折々の写真をスライドでうつしていたら人が集まってきた。一つの人寄せ
の手段になる。

（２）今年度の活動について
・（事務局）報告いただいたテーマを一覧表にした、今後これを埋めていくとわかりやすいのでは。
・佐々木街道については忘年会を兼ねて散策する。（12月17日（月）実施予定）
・12月の街道散策では詳しい人に順路きめてもらい、実施後それそぞれの行きたいところ含めまた歩く場
所を決め、年度末にもう一度できたら。
・小学校での語りは15分にまとめるのが難しい。
・みんなのテーマを集約する中で、こども向け、大人向けを分けて置いたらわかりやすい。
・中断している発表会をしていきたい。⇒12月は谷口さん、渋谷さん、野洲さん、酒井さん
・今年度の残りは次年度の計画をしていったら。

（３）その他
（事務局）語り部ユニフォームについて、コピーを付けたハッピを考えている。
⇒会議の中でおおよそのデザイン決定。業者に見積もりを依頼し、再度次回以降の会議で詳細を詰めて
いく。


